

Diego Lezcano presenta una evolución estable y sus índices de oxigenación siguen mostrando progresos positivos

Principal



Publicada el: 14/09/24	Visitas: 107
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 31	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/diego-lezcano-presenta-una-evolucion-estable-y-sus-indices-de-oxigenacion-siguen-mostrando-progresos-positivos_2410.php

**DIEGO LEZCANO PRESENTA
UNA EVOLUCIÓN ESTABLE Y
SUS ÍNDICES DE
OXIGENACIÓN SIGUEN
MOSTRANDO PROGRESOS
POSITIVOS**

Principal

Diego Lezcano presenta una evolución estable y sus índices de oxigenación siguen mostrando progresos positivos

Diego Lezcano avanza con una evolución constante y sus niveles de oxigenación reflejan avances alentadores.

Parte Médico de Diego Lezcano

El jugador de las divisiones inferiores de Montevideo Wanderers, Diego Lezcano, se encuentra en estado estable tras 24 horas de monitoreo intensivo.

Estado de Salud Actual

Según el último parte médico, Lezcano continúa conectado a ventilación mecánica; sin embargo, se han registrado mejoras significativas en sus niveles de oxigenación.

En virtud de este progreso, se ha procedido a reducir la sedación a la que estaba sometido.

Evaluación Neurológica

Desde el ámbito neurológico, el joven deportista ha mostrado una respuesta favorable.

A su vez, no ha presentado arritmias en las últimas horas, lo que es un aspecto positivo para su recuperación.

Tratamiento Cardiovascular

En relación a su función cardiovascular, se ha disminuido la aplicación de drogas vasoactivas con resultados alentadores, lo que contribuye a su estado general de estabilidad.

Se continuará observando su evolución con atención y se informará sobre cualquier novedad relevante en su estado de salud.

Fuente: Telenoche

Imágenes

DIEGO LEZCANO PRESENTA UNA EVOLUCIÓN ESTABLE Y SUS ÍNDICES DE OXIGENACIÓN SIGUEN MOSTRANDO PROGRESOS POSITIVOS

Diego lezcano presenta una evolucion estable y sus indices de oxigenacion siguen mostrando progresos positivos

Tags

reflejan, alentadores, divisiones, inferiores, wanderers, montevideo, encuentra, avances, cardiovascular, jugador, niveles, lezcano

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *El joven talento de Wanderers que padeció una arritmia está mostrando avances positivos en su tratamiento*
- 4.6 *** *Diego Lezcano sigue hospitalizado en el Cti, recibiendo sedación y asistencia respiratoria mecánica invasiva*
- 4.4 *** *Joven futbolista de 20 años internado en Cti tras sufrir una arritmia en su hogar, según comunicó el club Wanderers*
- 4.5 *** *Diego Lezcano muestra una notable mejoría tras recibir tratamiento con antibióticos y se encuentra en un estado consciente*
- 4.6 *** *Futbolista de Wanderers presenta arritmia cardíaca en su domicilio; permanece internado en Cti con estado "estable"*
- 3.9 *** *El joven futbolista de Wanderers que padeció una arritmia muestra signos de "una leve mejoría" en su estado de salud*
- 4.5 *** *Nacional comunica que Juan Izquierdo se halla en estado estable y continúa sedado en la Unidad de Cuidados Intensivos*
- 4.6 *** *Nacional: Juan Izquierdo presenta una arritmia en pleno partido y fue derivado al Cti para su atención médica*

4.0 * *El último parte médico asegura que la salud de José Mujica se mantiene "estable"*

4.1 * *Hanna Arias culmina su actuación en los Juegos Paralímpicos de París 2024 con notables avances en su rendimiento*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf